

Colegio de Pilotos Aviadores pide a legisladores ir contra cabotaje

En el marco del foro Política Legislativa en Materia de Aviación, que se llevó a cabo en el <u>Congreso de la Unión</u>, el Colegio de Pilotos Aviadores de México estableció su postura en contra de permitir el cabotaje en México y los riesgos que conlleva. El presidente del Colegio de Pilotos Aviadores de México, Ángel Domínguez, solicitó a los legisladores modificar la iniciativa enviada al Poder Legislativo, para eliminar la propuesta de reforma a los artículos 17 bis y Ter. de la Ley de Aviación Civil que permitiría el cabotaje en México. Aseguró que México carece de una política pública en materia aeronáutica que refleje las necesidades e intereses nacionales.

